

LYCÉE DE GARçONS D'ALENçON

Renseignements sur l'activité dans la Résistance.

I°) Professeurs.

M. DESMEULLES - Professeur agrégé d'histoire et de géographie-
Un des principaux chefs de la Résistance Ornaise.
Arrêté par les Allemands, et déporté en Allemagne, en
juin 1944.

M. ~~René~~ ECHARD- Professeur de Seconde au Lycée d'Alençon-
sous-ordre de M. Desmeulles.

Sagot - professeur adjoint - répactaire au S.T.O., second le maquis en 1943.
Pris les armes à la main dans le Dauphiné,
emprisonné, et sans doute fusillé.

2°) Élèves

Jean Cost, neveu de M. Desmeulles, réussit à s'évader par miracle des
mains de la Gestapo, il gagna le midi où il participa dans
la région de Bordeaux à plusieurs sabotages. De retour en
Normandie il combat sous les ordres du Capitaine BOUILHAC, puis
s'engage dans le 2^e Bataillon de Marche de Normandie.

René Wagner: résistant de la première heure, a laissé ses études pour ~~entrer~~
entrer dans un groupe de F.F.I. de l'arrondissement d'Alençon.
Il participa au sabotage de lignes téléphoniques et combattit
courageusement aux côtés de ses camarades du maquis de
Pailles.

Jacques Bouilhac: dont le père, chef d'arrondissement de la région
d'Alençon, fut fusillé par les Allemands; a participé
à plusieurs actes de sabotage avant et après l'arresta-
tion de son père. Il a aussi exécuté avec son frère,
chef de groupe, plusieurs missions de liaison et plu-
sieurs ~~échanges~~ transports d'armes.

Gaston Moreau: a participé à des actions de sabotage dans la région de
La Ferté-Bernard et à une attaque contre des chars isolés
au moment de la déroute allemande.

Gibon Marcel: exécuta avec des membres de la Résistance d'Echauffour
plusieurs coups de main après le débarquement et participa
au nettoyage des bois environnans après l'arrivée des
alliés.

Foulard André: résistant de la première heure, dût suspendre son activité
et quitta la région où il répartissait de faux-papiers et des
journaux clandestins. Il participa à des actes de sabotage
et à des combats de tir-eux-tireurs notamment lors de la
libération de Paris. Il est actuellement parachutiste, et
correspondant de guerre du Journal "Franc-Tireur".

Langlois Jean: résistant de la première heure; servit tout d'abord d'agent
de liaison entre Vimoutiers, Trun, Argentan, Alençon,
répartit des Journaux clandestins et des tracts, puis fit
durant l'année 1943 plusieurs ^{d'armes} transports. Il accomplit plusieurs

transports

T.S.V.P.

Missions d'information et de liaison, mais recherché par la gestapo, il dût prendre le maquis (21/1/44) Tout en continuant de fabriquer de fausses cartes d'identité, il participe à de nombreuses missions de sabotages; à partir du débarquement il combattit avec le groupe de F.T. puis participa pour le compte des F.F.I. au nettoyage des bois d'Auge pour le compte des Alliés.

Vrillac Jean: exécuta pour le compte du groupe de résistance d'Exmes plusieurs missions d'information et de liaison. Il combattit à main armée contre l'ennemi de fin Juillet à l'arrivée des Alliés. Il demeura alors au service du capitaine Dumesnil Du Buisson jusqu'à la reprise des classes.

Pileou Jean: fit 18 mois de prison (4 à Caen, 14 à Troyes) pour manifestations anti-Allemandes. Sur le point d'être déporté, il s'évada et mena la vie de réfractaire. Activité locale de patrouilles et de nettoyage en compagnie de résistants à l'arrivée des troupes Américaines.

Herbinière Jacques: s'est engagé le 15/8/44 dans la 2^e D.B/ abandonnant ses études à 18 ans pour monter au front. Il est actuellement sur le front d'Alsace et a récemment obtenu la Croix de Guerre pour sa belle conduite au cours des dernières opérations.

Wesald Adigard des Gautries, a participé à la Libération d'Alençon et s'est engagé le 15/8/44 dans la Division Leclerc au moment de son passage dans cette ville.

Châble Jean: permanent à la défense passive, résistant de la dernière heure, exécuta plusieurs missions d'information et de liaison, mais fut malheureusement tué en service au cours du bombardement d'Alençon du 26/7/44.